

Kodim 0716/Demak Gelar Latihan Menembak Tri Wulan II Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIKMERDEKA.COM

Jun 20, 2023 - 11:03



kemampuan menembak merupakan salah satu kemampuan yang wajib dikuasai oleh seorang prajurit TNI, sehingga perlu adanya latihan secara rutin, terarah, bertingkat dan berlanjut

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar latihan menembak senjata ringan (Latbakjatri) Tri Wulan II Tahun 2023 di lapangan tembak Kodim 0716/Demak yang berada di Desa Jragung, Kecamatan Karangawen, Selasa (20/06/23).

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Pasi Ops Kapten Arm Imam Sunandar menyampaikan bahwa latihan menembak tersebut merupakan bagian dari program bimbingan latihan bidang operasi, guna mengasah kemampuan prajurit Kodim 0716/Demak dalam hal menembak.



Dijelaskannya, kemampuan menembak merupakan salah satu kemampuan yang wajib dikuasai oleh seorang prajurit TNI, sehingga perlu adanya latihan secara rutin, terarah, bertingkat dan berlanjut. Dengan demikian, kemampuan menembak prajurit Kodim 0716/Demak tetap terasah dan tetap menjadi prajurit yang profesional. Dengan tidak melupakan faktor keamanan yang menjadi kunci utama dalam latihan.

“Latihan ini merupakan salah satu upaya menjaga profesionalisme prajurit dalam hal menembak. Tentunya dengan selalu memperhatikan faktor keamanan selama latihan. Karena sebaik apapun latihan yang dilaksanakan, jika ada yang cidera atau terjadi kecelakaan latihan, maka dikatakan latihan tersebut gagal, begitu juga sebaliknya,” jelas Pasi Ops.



Sebelum latihan dimulai, para peserta kembali diingatkan dengan pelajaran teori dasar menembak yang disampaikan Kapten Inf Tulodo selaku koordinator materi

menembak senapan. Hal ini untuk menyegarkan kembali hal mendasar dari teknik menembak yang benar.

"Kita rencanakan gelar latihan ini selama dua hari. Hari pertama ini kita kerahkan seluruh personel, dan yang hari ini tidak bisa mengikuti latihan, masih ada hari esok. Harapannya, seluruh prajurit bisa mengikuti latihan menembak ini," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak